Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

"Isar" Lebensversicherungs-AG.

urn:nbn:de:bsz:31-219047

Die ISAR-Lebensversicherungs-AG - im Jahre 1936 gegründet - kann Mitte 1961 ihr 25 jähriges Geschäfts jubiläum begehen. Der Direktionssitz befindet sich in der bayerischen Landeshauptstadt München. Der Firmenname der Gesellschaft wurde vom grünen Isar-Fluß, der im Karwendelgebirge entspringt, in seinem Lauf auch München berührt und schließlich in die Donau mündet, entlehnt. Das Wahrzeichen des Hauses ist eine numismatische Kostbarkeit, ein goldener Isar-Dukaten. Diese Münze wurde hauptsächlich im letzten Drittel des 18. Jahrhunderts unter den bayerischen Kurfürsten aus Gold geprägt, das aus dem Geröll und Sandgeschiebe der Isar gewonnen wurde. Man sieht den Flußgott mit einer umgestürzten Wasserurne, das bayerische Wappen, im Hintergrund die Türme der Münchener Frauenkirche und die Inschrift EX AURO ISARAE ("Aus dem Golde der Isar"). Auch die Hauszeitschrift der Gesellschaft trägt den Namen "Der Isar-Dukaten".

Der Isar-Fluß ist in übertragenem Sinne ein Symbol, denn wie aus kleinen Rinnsalen schließlich ein mächtiger Strom wird, so strömen auch bei der Lebensversicherungsgesellschaft ISAR kleine und kleinste Prämienbeträge zusammen und bilden so ein gewaltiges Kapital, das dem Vorsorgegedanken dient. Es ist eine große Versichertengemeinschaft, die ihr Vertrauen jener Gesellschaft geschenkt hat, welche ihre ganze Arbeit unter das Motto: "Die ISAR-Lebensversicherung sorgt für Dich und die Deinen" gestellt hat.

Die ISAR-Lebensversicherungs-AG hat in allen bedeutenden Plätzen der Bundesrepublik Zweigniederlassungen, so auch in Karlsruhe. Sie ist dort schon lange beheimatet. Die schönen, hellen Räume des Büros der Bezirksdirektion Karlsruhe sind im ersten Stock des Hauses Leopoldstraße 1 (Am Kaiserplatz) untergebracht und schauen auf den freundlichen, mit alten Bäumen bestandenen Kaiserplatz, auf dem sich der Kreisverkehr zur Einfahrt in die bedeutendste Geschäftsstraße von Karlsruhe, die Kaiserstraße, abspielt. Die dortige Leitung hat ein seit Jahrzehnten bewährter ISAR-Mitarbeiter, Herr Bezirksdirektor Robert Schäfer, inne, der über sein Wirken für den Versicherungsgedanken hinaus, durch seine Tätigkeit im Siedlungswerk "Neue Heimat" in weiten Kreisen bekannt ist. Die ISAR-Lebensversicherungs-AG, die durch ihre enge Arbeitsgemeinschaft mit der bekannten AACHEN-LEIPZIGER Versicherungs-Aktiengesellschaft in Aachen auch alle Sachversicherungssparten vermitteln kann, hat in den letzten Jahren eine immer günstigere Entwicklung zu verzeichnen. Die Zahlen des letzten Geschäftsberichtes (nachsteh. im Kurzauszug) sprechen für sich:

9				94	45			517,30 Mill. DM
		£				-56		557,00 Mill. DM
ZL	ige	wi	ese	en				3,53 Mill. DM
	nue Rü	nuß .	nuß.	nuß	nuß	nuß	nuß	

Unsere Versicherten erhalten in 1959 - ebenso wie In den Vorjahren - fast den gesamten technischen Gewinn (in 1959 sind es 97,5 %) als Versicherten-Dividende wieder zurück.

»ISAR«

Lebensversicherungs-Aktiengesellschaft Sitz München · Bezirksdirektion Karlsruhe

KARLSRUHE

LEOPOLDSTRASSE 1 - TELEFON 23732 AM KAISERPLATZ



***ISAR* LEBENSVERSICHERUNGS-AG**

